

O.V.N.I.

Le Bien Public

7 Janvier

Appel à témoins

1981

L'A.D.R.U.P., Association dijonnaise de recherches ufologiques et parapsychologiques compte une vingtaine de membres en Côte - d'Or, dont 4 à Montbard. Le responsable montbarfois est M. Patrick Fournel, qui demeure maintenant 25, rue Salvador - Allende et non plus 4, avenue Foch.

Il nous prie d'insérer le communiqué suivant :

« Le mardi 11 novembre dernier, de nombreux automobilistes ont pu assister à un phénomène mystérieux, situé du côté d'Hauteville - les - Dijon, vers 18 h 30. D'après certaines sources, le phénomène aurait été vu à Montbard, à la même heure.

Ce phénomène a été vu et observé dans divers points de Bourgogne et, plus mystérieux encore, dans de nombreuses régions (Marseille, Nice, Carcassonne, Bordeaux, Bonifacio, Bastia, ainsi qu'en Italie : Viterbe et Rome) surtout dans celle de Chambéry où plus de 50 témoignages ont été entendus. Nous demandons aux personnes qui ont vu ce phénomène, et plus particulièrement à M. Pierre Giloux, d'Athée, de bien vouloir écrire leurs témoignages ou de prendre contact avec le secrétariat montbarfois de l'A.D.R.U.P. : M. Fournel, 23, rue Salvador - Allendé, 21500 Montbard, tél. 92.31.76 ».